

参議院選挙レポート・たちがれ日本

国民を欺いて外国人参政権を通そう とする民主党を絶対許しません！

たちがれ日本から東京選挙区に立候補している小倉あさこ候補は7日夕方、新宿駅東口で街頭演説を行い、自らが立候補した経緯と目的を述べたあと「民主党はマニフェストにも書いていない危険な外国人参政権を国民を欺いて通そうとしています。マスコミもこの事を報道しません。皆さん、もっとまわりの人にこのことを伝えて下さい」など、要旨次のように語った。

一、私は司法試験に合格した翌年のある日突然、全身性エリテマトーデスという難病の宣告を受けました。よく、絶望で目の前が真っ暗になりという例えを使いますが、絶望の色は真っ黒ではありませんでした。絶望は、周囲を明るく見せます。昨日まで見えていた何気ない風景が眩しいくらい明るく見えたことを今でもはっきりと覚えています。



心の中から絞り出すような声で訴える小倉あさこ候補の街頭演説

一、闘病を通じ、私はたくさんの患者さんと出会いました。どんなに重篤な症状の患者さんであっても『退院したら職場を探す、社会復帰をしたいんだ』と話していました。それは、絶望の中から立ち上がろうとする人たちの姿でした。思えば65年前、私たちの父母や祖父母も、戦後の絶望の焼け野原から勇気と未来への希望を持って立ち上がりました。

一、どんな絶望の中にあっても、自らの知恵と勇気と優しさで立ち上がろうとする、それが私たち日本人です。そんな誇り高い日本人の血が、私たちには流れています。今日、世界恐慌の中でたくさんの人たちがつらい生活を強いられています。けれども、そんな時代にあっても、自らの力で未来を切り開こうとする全ての人が、もう一度その手に希望を取り戻せる社会を作りたいと思っています。



この日は杉村たいぞう候補と小倉あさ子候補の応援を与謝野共同代表が行った。

一、いま与謝野共同代表が「民主党はマニフェストに書いた政策を実行していない」というお話がありました。それだけではないのです。民主党はマニフェストにも書かない「外国人参政権」など危険な法案を国民に隠れて実現しようとしています。それが民主党という政権なんです。マスコミはその事実を報道しません。皆さん、もっと廻りの人にこの事を伝えて下さい。

一、私はそのことについて民主党の議員に討論会で問いました。答えられませんでした。「卑怯じゃないですか！」と私はいいましたが、「貴方の言っている意味が判りません」といって逃げられました。

一、民主党は私たち国民の目を欺いて日本が嫌いだという韓国人、中国人に平気で参政権を与えようとしています。私はそんな民主党を絶対に許しません。私はたちあがれ日本から立候補した小倉あさ子と申します。どうぞよろしく願い致します。(ニュース調ここまで)



いや～、私が以前からもっと訴えろ！と言ってきたことを、この小柄な女性が堂々と気合い充分にスピーチしてくれました。嬉しくて拍手しながら「その通り！よく言った」と声援を送りました。いままでの候補の訴えを聞いてもストレスがたまりイライラを感じていたのですが、お陰様でかなり「スッキリ」しました。

今日を含めてあと三日、本当の争点である「日本解体三点セット」、なかでも「外国人参政権」の危険性とその阻止を「日本軍」なら最優先でアピールして欲しいと思います。どうやらテレビの党首討論や幹事長討論は局側の意向でこの問題を取り上げることなく「争点ぼかし」に協力している結果となりました。ならば、なおさら野党の候補はこの問題を徹底的に追求して欲しいと思います。



・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。

これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！

- ニコ動画版 凛として愛 [ニコ1/3](#) [2/3](#) [3/3](#)
- you tube版 凛として愛 [1](#) [2](#) [3](#) [4](#) [5](#) [6](#) [7](#)
- 注目・名作映画 氷雪の門 [1/3](#) [2/3](#) [3/3](#)
- 誇り～伝えよう日本のあゆみ～ [1/3](#) [2/3](#) [3/3](#)
- 日本の童謡をいつまでも ふるさと—JAPAN
- めぐみ (日本語) [1/3](#) [2/3](#) [3/3](#)
- 日本がアジアに残した功績
- 真実はどこに・・・



カテゴリ: [政治も](#) フォルダ: [指定なし](#)   

[コメント\(23\)](#)

タグ: [たちあがれ日本](#) [与謝野馨](#) [小倉あさ子](#) [杉村たいぞう](#) [民主党](#) [外国人参政権](#) [マニフェスト](#) [国民を欺く](#) [韓国人](#) [中国人](#)

コメント(23)

[コメントを書く場合はログインしてください。](#)



Commented by [花うさぎさん](#)

2010/07/08 06:42

・イベントガイド

第64回 靖國神社 [みたままつり](#) (7/13~16)

期日 平成22年7月13日(火)~16日(金)

場所 靖國神社

祭儀・参拝 祭儀 … 毎日18時00分より。祭典参列ご希望の方は17時30分までに参集殿へお越しください。

7月13日 前夜祭 / 14日 第一夜祭 / 15日 第二夜祭 / 16日 第三夜祭

昇殿参拝(御本殿) 9時00分~20時00分 / 社頭参拝 6時00分~22時00分

主な催し

・大小3万個の提灯、懸ぼんぼりを掲揚

・企画展「揮毫ぼんぼり」… [遊就館](#) 玄関ホール (拝観無料)

・盆踊り大会 … 毎日18時30分より

《7月13日》

12時00分 江戸芸かっぽれ

18時30分 みこし振り(芝濱睦会)

18時40分 千修吹奏楽団吹奏楽パレード

《7月14日》

19時00分 [つのだ☆ひろ](#) 奉納特別野外コンサート

《7月15日》

17時00分 江戸芸かっぽれ

18時30分 みこし振り(こどもみこし・山車、大妻女子大学生、麴町靖国講)

《7月16日》

夕刻 [青森ねぶた](#)

19時00分 日本歌手協会有志 奉納特別公演



Commented by [花うさぎさん](#)

2010/07/08 06:49

・ニュース

官房長官、戦後補償に前向き [日韓基本条約](#)は無視

仙谷由人官房長官は7日の記者会見で、1965(昭和40)年締結の[日韓基本条約](#)で韓国政府が日本の植民地をめぐる個人補償の請求権を放棄したことについて「法的に正当性があると言って、それだけで物事は済むのか。(日韓関係の)改善方向に向けて政治的な方針を作り、判断をしなければいけないという案件もあるのではないか」という話もある」と述べ、政府として新たに個人補償を検討していく考えを示した。

仙谷氏はまた、[日韓基本条約](#)を締結した当時の韓国が朴正熙大統領の軍政下にあったことを指摘し、「[韓国](#)国内の事柄としてわれわれは一切知らんということが言えるのかどうか」と強調。具体的に取り組む課題に関しては「メニューは相当数ある」として、在韓被爆者問題や、戦中に旧日本軍人・軍属だった[韓国](#)出身者らの遺骨返還問題などを挙げた。(後略)

2010/07/08 08:52

<http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100707/plc1007072049009-n1.htm>

・[民主党](#)政権はとにかく大陸と半島に貢ぎたくて仕方がないようです。早く打倒しないと日本人の金は特アに持っていかれそうです。



Commented by - [さん](#)

2010/07/08 09:02

仙谷由人という政治家さん、以前も[民主党](#)の参院選用[マニフェスト](#)に載せずに隠した「地方参政権付与法」、「夫婦別姓法」を参院選後に速やかに成立させたい、と記者会見で発言し、選挙で勝ちたくないのか、と思ったものです。

そして、今回の[日韓基本条約](#)を無視するかのような発言。
増税論議を起こしておいて、その使途が[韓国](#)売春婦への賠償では真つ当な有権者なら[民主党](#)に投票なぞするはずがない。

本当は、選挙で負けたいのかな。
いざ政権をとってみたら、野党時代のような無責任な発言や行動はできないことが解り(充分去年の9月以後やってきてますけど)、ストレスが溜まって仕方がない。

党への支持団体の不満も野党時代なら、[自民党](#)の国会運営の所為にして誤魔化せたのに
政権党ならその手法も取れない。

自分たち[民主党](#)議員は、国会議員であることで、利権を漁り、「センセイ」と呼ばれていい
気に
なり、高給を食みたいだけなのに、野党時代の方がずっと気楽で、遊ぶ時間があって楽しかったのに。
こうなったら、参院選で負けて、気楽になりたいよ、とでも考えているのでしょうか。

まさか、この御仁は非常に正直な性格で、[民主党](#)の本根を隠しておくことが出来なかったのでしょうか。
日が西から昇ってもそんなことはないでしょうね。



Commented by - [さん](#)

訂正

×その使途が[韓国](#)売春婦への賠償では

○その使途が元追軍[韓国](#)売春婦への不当な資金提供



Commented by [花うさぎ](#) さん

2010/07/08 09:32

To [bibcat](#)さん

>まさか、この御仁は非常に正直な性格で、[民主党](#)の本根を隠しておくことが出来なかったのでしょうか。

思わず「本音」だと思いますよ。福島瑞穂、千葉景子と同類の社会党出身議員ですから、[全共闘](#)時代からの筋金入り左翼ですし。

いい年してどこまでバカだ！と言いたいですよ(^ ^)。



Commented by [猫のひげ](#) さん

2010/07/08 09:49

小倉あさ子さんいいですねえ。争点を消費税や財政にずらした[民主党](#)の策略にはまっつ
はいけません。本当の争点は「売国、日本解体法案」なのに、マスゴミのせいで情報不足
と観て、話題にしても理解を得るのが難しいとの判断なのか、保守勢力からの突っ込み
がないのがじれったいです。

この小倉さん、肝心のことをきっちり言っつて頼もしい。頑張ってもらいたいです。

今日は有楽町へ中山なりあきさんの演説を聴きにいきます。麻生さんもアキバで凄い人
気だったようだし、とにかく民主党をぶっ潰さなければ!!

2010/07/08 09:53



Commented by **猫のひげさん**

杉村太蔵さんも大分勉強したのか、以前とは別人のようですね。顔も締まって
いい顔になってきました。

菅氏や千葉景子らのなりすまし日本人たちは皆顔が醜くて気味が悪いですね。



Commented by **花うさぎさん**

2010/07/08 10:06

To 猫のひげさん こんにちは。

>保守勢力からの突っ込みがないのがじれったいです。

そうなんですよ。いままで必死に抗議活動してきたのは一体何だったのか?と苛立って
いました。

>この小倉さん、肝心のことをきっちり言っていて頼もしい。頑張ってもらいたいです。

そうそう、こういう歯切れの良い街直をして欲しいです。

>今日は有楽町へ中山なりあきさんの演説を聴きにいきます。

私も間もなく出かけます(^ ^)。



Commented by **花うさぎさん**

2010/07/08 10:08

To 猫のひげさん

>杉村太蔵さんも大分勉強したのか、以前とは別人のようですね。顔も締まっていい顔に
なってきました。

はい、雇用の問題を熱っぽく訴えていました。ご指摘の取り、前回の選挙の時と比べると
まるで別人です。

>菅氏や千葉景子らのなりすまし日本人たちは皆顔が醜くて気味が悪いですね。

見れば見るほど「怪しい」と思えてくるのですよ(^ ^;)。



Commented by **20480310さん**

2010/07/08 10:49

花うさぎさん、こんにちは。

そうですか。小倉さん、そんなにキツパリ言っていましたか。聞きたかったなあ。

先週、山田さんの街頭演説を聞きに行ったんですが、財政再建一本やり。日曜日朝のテ
レビも見ましたが平沼先生、外国人参政権に言及せずでストレスがたまっていたんです
が、今日のエントリーで大分胸の辺りがスッキリしました。

平沼先生の元で大きく育って行って欲しいと思います。



Commented by **keroyonさん**

2010/07/08 14:20

花うさぎさん、こんにちは。

ちょっといいニュースです。千葉景子苦戦しています。神奈川は進次郎の地元だし、みん
なの党も強いし、落選するかも。

神奈川新聞(2010年7月7日)

小泉氏優勢、民主「2」微妙、金子・中西・千葉氏が混戦/参院神奈川、世論調査

改選3議席に10人が出馬した第22回参院選の神奈川選挙区の終盤情勢について、神
奈川新聞社は4日から6日までの3日間、県内有権者への電話による世論調査を実施。
調査データに取材を加味して総合的に分析した。その結果、自民党・小泉氏が優勢で、そ
れに続く民主党・金子、みんなの党・中西、民主党・千葉の3氏が混戦となっている。共産

党・畑野氏も追い上げを進めている。

2010/07/08 15:00

(以下↓)

<http://news.kanaloco.jp/localnews/article/1007070016/>



Commented by **花うさぎ** さん

To 20480310さん こんにちは。

2010/07/08 15:03

>先週、山田さんの街頭演説を聞きに行ったんですが、財政再建一本やり。日曜日朝のテレビも見ましたが平沼先生、外国人参政権に言及せず

街頭はともかく、テレビでは事前に発言内容を制限されているような印象をうけますね。

>平沼先生の元で大きく育っていった欲しいと思います。

本当ですね。今日の中山成彬氏(有楽町)はさすがに全部入っていましたよ(^ ^)。



Commented by **花うさぎ** さん

To keroyonさん こんにちは。

>千葉景子苦戦しています。神奈川は進次郎の地元だし、みんなの党も強いし、落選するかも。

おお～情報ありがとうございます。

本当なら嬉しいですね、ここだけはみんなの党「頑張れ！」です。



Commented by **20a5911** さん

自分は神奈川県民です。

2010/07/08 18:00

千葉景子、苦戦してるんですか。左翼新聞の神奈川新聞がそう分析しているんだから、本当に苦しいのかもしれないね。千葉景子は神奈川の恥です。現役の法相だから難しいかもしれませんが、なんとしても落選させたいものです。

神奈川は3人区です。[民主党](#)のもう一人の候補の金子氏は民主には珍しい保守派議員で、外国人賛成権にも明確に反対してます(与えてどんなメリットがあるのかわからないとまで言っていた)。マスゴミの洗脳に頭をやられてしまって、「どうしても民主じゃなきゃヤダ！」というおバカさんにはこの金子氏を薦めると良いでしょう。自民の小泉氏もまともな人ですから、この二人は当選させてもまあ問題ないでしょう。金子氏と小泉氏は当選する可能性は極めて高いそうなので、問題は残る1議席です。

自分は「たちあがれ」から出馬している松田学氏を応援しようかと思っていましたが、「みんなの党」が追い上げているのならここは千葉を落とすことをまず優先させ、あえて「みんな」に票を入れた方が良いでしょうか。

「みんな」の候補の中西健治氏のサイトを見てみましたが、なんだかよくわかりません。歴史観や国柄に関する言及はゼロです。経済に強いようですが、「これからの成長拠点はアジア、日本の技術売り込もう！」等と言っているのが気になります。[道州制](#)にも賛成のようです。

それから、前のエントリーのコメント欄に比例の投票法が書かれていましたが、比例の候補者の名前とその所属政党の名前を両方併記したら無効票になってしまうのでしょうか？



Commented by **花うさぎ** さん

To 20a5911さん こんばんは。

2010/07/08 21:01

>みんなの党」が追い上げているのならここは千葉を落とすことをまず優先させ、あえて「みんな」に票を入れた方が良いでしょうか。

この分析が当たっていると仮定すると、悪魔を倒すためにそうして欲しいという気持ちです。

2010/07/09 00:33

>歴史観や国柄に関する言及はゼロです。

それは求める方が無理ですね(^^;)。

>比例の候補者の名前とその所属政党の名前を両方併記したら無効票になってしまうのでしょうか？

これは無効のリスクがあると思います。



Commented by **しばりようさん**

こんばんわ。民主 50議席は多すぎますね。30ぐらいが、妥当ですね。

あき缶首相らしいです。実績ゼロ点でしょう。

「100点は言い過ぎだが…合格点」胸張る首相

特集 菅新政権

菅首相は8日、熊本市で記者団に、政権がこの日で発足1か月を迎えたことについて、「自分で100点と言うと言い過ぎだが、十分合格点をいただけるところまでやった」と胸を張った。



Commented by **luna888さん**

花うさぎ様、いつも素敵なお記事をありがとうございます。

2010/07/09 01:56

横レス失礼します。

20a5911様

お願いします！大事な1票を無効にしないでください。

候補者名と政党名をお書きくださいなんて、どこにも書いていませんよ。

余計なことを書いたら無効です。無効ですよ！

かの国の人への公約だから、日本国民向けのマニフェストには書かないのです！よね。ある意味筋が通っているとも言えます。

神奈川、山梨、本当に、県民の皆様、良識のある1票を投じていただきたいですね。



Commented by **matacyannさん**

お早うございます。花うさぎさんの良識におすがりしています。

2010/07/09 05:05

仙石さんの話を聞いた。友人の大学講師ですが。騙されています。

日本は戦争をしたくないからアジア共同体に入り、中国の支配に委ねるらしいです。目的は、EUだと言っているようですが、日本を無くして貨幣も中国と共通のものを使う、中国の占領下になる事が目的。その為に捏造と思われる慰安婦問題や中国、北朝鮮の何十万人者、戦争責任保障を計画してるそうです。早く日本崩壊をさせる為のバラマキだそうです。仙石氏が選挙応援に来て語ったそうです。これが民主党の本当の姿だと思います。

また仙石氏は日本人が多大な迷惑を半島には、掛けていまだに保障もされていない、と日教組と一所に演説してるそうです。私がおかしいのではと言うと、アメリカでは..日本人移民に賠償責任を果たしたと言っています

アメリカ国籍のものが不当な扱いをされた、ものとは、明らかに違い、日本も政府レベルでは、終わっていると言ってやったのですが。半島人の商人がいると言いついてきました。本当に日教組はそう思っている人達がいるのには唖然としました。もっと歴史を学んでほしいと思います。

まだ私に向かい、そんな嘘どこで聞いたのかと言ってきました。もうバカと話ししたくない、そう思って引き分けで終わりましたが。本当に情けない。

彼も左翼のひとだったようです。まだ言ってました。日本人は半島人に

凄く嫌われているので、うかつに日本人だと判れば、差別される。とも言っていました。そんな半島の人と仲良く暮らせるか、民主党は全員辞職してほしいです。怖くて国を任せら

れません。

2010/07/09 05:08



Commented by **macyann** さん

商人・・・証人の間違いです。

2010/07/09 06:55



Commented by **花うさぎ** さん

To [しばりよう](#)さん おはようございます。

>自分で100点と言うと言い過ぎだが、十分合格点をいただけるところまでやれた」と胸を張った。

これは酷い！。自分を見失っている、とはこの事でしょう。



Commented by **花うさぎ** さん

To macyannさん おはようございます。

2010/07/09 07:02

>まだ私に向かい、そんな嘘どこで聞いたのかと言ってきました。もうバカと話したくない、そう思って引き分けで終わりましたが。本当に情けない。

まあ～見事に極左の思考の人ですね。macyannさんの考え方が100%正解、洗脳されているのは彼のほうですよ。

失礼ですが、そんな輩は日本から好きな大陸半島に出て行って欲しいですね。100害あって1利なしの人間でしょう。

大体、日本の韓国併合は世界が成功例として認めているのですよ？



Commented by **20a5911** さん

>luna888さん

2010/07/09 10:57

そうですね。わかりました。候補者名を書きだけでよく所属政党名は必要ないんですね。

いま「候補者名を書くの特だ」という情報が結構出回っていますが、私と同じように所属政党名も書いた方がいいんじゃないかと勘違いしてしまう人も出てくるんじゃないでしょうか。心配です。

心配と言えば、中央選管の委員長が極左の民主党議員だそうで愕然としました。

↓

<http://differentiatejapan.blog115.fc2.com/blog-entry-542.html>



Commented by **花うさぎ** さん

luna888 さんこんばんは。

2010/07/09 21:07

情報ありがとうございます。

残念ながらIZAはコメントの部分削除が出来ませんので、念のため全部削除させていただきます(--)